



8 DE MARZO DE 2016

A TODAS LAS MUJERES DEL IMSS

Presente

A nombre del Comité Ejecutivo Nacional, las 37 Secciones Sindicales y Módulo Central envío una sentida felicitación a todas las mujeres trabajadoras del Instituto Mexicano del Seguro Social y de la estructura gremial en este Día Internacional de la Mujer.

Las mujeres son piezas fundamentales de la convivencia humana y de la unidad familiar. Son inspiración, fortaleza y aliento.

Su capacidad de servicio y de amor por los suyos y los demás permiten que el tejido social se mantenga a pesar de las adversidades.

Hoy en el Día Internacional de la Mujer reiteramos nuestra admiración, afecto y respeto por cada una de ustedes.

Aplaudimos y alentamos la lucha cotidiana por alcanzar esa igualdad en diferentes ámbitos de su desarrollo personal y profesional.

La mujer tiene el derecho a sentir, a vivir, a trabajar, a pensar, a expresar ideas y llevar a cabo una vida digna sin espacios para la discriminación personal y laboral.

El rol de la mujer en la sociedad ofrece un abanico de funciones como ser amiga, compañera, madre, trabajadora, profesional, enfermera, doctora, educadora, ama de casa, deportista... Hoy más que nunca es protagonista del presente y futuro de nuestra sociedad.

Cada vez que hablamos de la mujer es hablar de un sin fin de luchas que han forjado grandes cambios en México. Su tenacidad por hacer valer sus derechos y libertades hacen que el país aprenda y madure a tratar a todos por igual.

A pesar de los avances, sabemos que hay pendientes.

En ese sentido, en el marco del Día Internacional de la Mujer, el Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social se pronuncia por la construcción de un entorno social y laboral más justo para las mujeres y para lograrlo, promoveremos su crecimiento y desarrollo en el campo de la salud.

Atentamente

Dip. Dr. Manuel Vallejo Barragán
Secretario General del SNTSS